

Schönenberg, im Juni 2017

Danksagung



Viele tröstende Worte sind gesprochen und geschrieben worden.

Stumme Umarmungen, Zeichen der Liebe und der Freundschaft durften wir wahrnehmen. Dafür sagen wir einfach nur: DANKE!

Elisabeth Moser-Wenger

15. Januar 1937 – 21. Mai 2017

Besonders danken wir:

dem Personal der Intensivabteilungen der Spitäler Männedorf und Horgen
Herrn Dr. Zäch, Richterswil für seine Betreuung
Herrn Pfarrer Werner Wagner für die tröstenden Worte
für die musikalischen Darbietungen an der Trauerfeier
dem Trachtenverein Schönenberg
dem Samariterverein Schönenberg

...und allen, die unserem Mueti in ihrem Leben Gutes getan haben.

Die Trauerfamilie